

Pressemitteilung
mit der Bitte um Veröffentlichung

Donnerstag, 2. Oktober 2025

Rems-Murr-Kliniken

Rems-Murr-Kliniken gGmbH
Am Jakobsweg 1
71364 Winnenden

Monique Michaelis
Unternehmenskommunikation

Telefon: 07195 591-52112
E-Mail: presse@rems-murr-kliniken.de

www.rems-murr-kliniken.de

17 frisch ausgebildete Fachkräfte starten in den Pflegeberuf

Bildungszentrum für Gesundheitsberufe (BZG) feiert bestandenes Examen

Winnenden. Das Bildungszentrum für Gesundheitsberufe hat kürzlich den erfolgreichen Abschluss des Ausbildungsjahrgangs 2022 gefeiert. 17 Absolventinnen und Absolventen haben nach drei Jahren ihr Examen als Pflegefachfrau beziehungsweise Pflegefachmann bestanden. Beim Festakt im Klinikum Schloß Winnenden überreichten Ausbildungsleitungen, Geschäftsführung und Schulleitung vom BZG gemeinsam mit den beiden Pflegedirektoren der Träger Rems-Murr-Kliniken gGmbH und Zentrum für Psychiatrie (ZfP) – Klinikum Schloß Winnenden die Urkunden und verabschiedeten die examinierten Pflegefachkräfte in die Berufswelt. Eine Auszeichnung für besondere Leistungen erhielt Anna Brust.

Sabrina Barschtipan und Marija Eckert-Bilic, Geschäftsführerinnen des BZG, gratulieren den Absolventinnen und Absolventen: „Der Pflegeberuf ist eine gute Wahl: abwechslungsreich, zukunftssicher und mit hervorragenden Weiterbildungsmöglichkeiten. Jede Pflegefachfrau und jeder Pflegefachmann leistet einen wichtigen Beitrag zur stationären Gesundheitsversorgung. Wir freuen uns sehr, dass alle ihren Abschluss erreicht haben und nun ihre Tätigkeit bei ihren Ausbildungsträgern aufnehmen.“

Die dreijährige Ausbildung zur Pflegefachfrau oder zum Pflegefachmann bereitet darauf vor, kranke oder pflegebedürftige Menschen aller Altersklassen kompetent zu versorgen. Theorie- und Praxisblöcke wechseln sich ab: Der theoretische Teil findet am BZG statt, die praktische Ausbildung überwiegend bei den Trägern. Zahlreiche Praxisanleiterinnen und Pflegepädagogen begleiten die Auszubildenden.

Perspektivisch wird das BZG noch mehr Pflegefachkräfte für die Region ausbilden: Auf dem geplanten Pflegecampus am Rems-Murr-Klinikum Winnenden zieht das Bildungszentrum in einen projektierten Erweiterungsbau, für den das Land Baden-Württemberg bereits eine Förderung

zugesichert hat. Damit werden die Pflegeausbildung und die pflegerische Versorgung in der Region entscheidend gestärkt.

Bildungszentrum für Gesundheitsberufe Rems-Murr

Das Bildungszentrum für Gesundheitsberufe Rems-Murr (BZG) bietet seit 2014 zukunftsfähige Pflegeausbildungen: eine dreijährige generalistische Ausbildung zur Pflegefachkraft und eine einjährige Ausbildung zur Gesundheits- und Krankenpflegehilfe. Ergänzt wird das Angebot um einen ausbildungsintegrierten oder primärqualifizierten Bachelor-Studiengang „Angewandte Gesundheits- und Pflegewissenschaften“ in Kooperation mit der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW). Gesellschafter und Ausbildungsträger sind die Rems-Murr-Kliniken gGmbH und das Zentrum für Psychiatrie – Klinikum Schloß Winnenden. Das BZG begleitet jährlich rund 150 Auszubildende zu ihrem Abschluss. Am 1. Oktober 2025 haben bereits die neuen Auszubildenden begonnen. Mehr Informationen unter www.bzg-rm.de



Bildunterschrift: Strahlende Gesichter bei der Examensfeier am Klinikum Schloß Winnenden: (hinten v.l.n.r.) Giancarlo Cannavò (Pflegedirektor Rems-Murr-Kliniken), James Höhl, Leonie Schmid, Catarina Rößle, Annika Mersch, Stefan Simpfendorfer (Kursleitung), Gloria Idler, Lena Bahonjic, Marija Eckert-Bilic (Geschäftsführung bzg), Gabriele Schwarzer (Schulleitung bzg); (vorne v.l.n.r.) Sabrina Barschtipan (Geschäftsführung bzg), Emilia Bollinger, Anna Brust, Ilirjana Musliu, Sina Friz, Elisabeth Andreas, Melanie Ribeiro da Costa (Kursleitung) © Klinikum Schloß Winnenden

Die weitere Informationen über die Rems-Murr-Kliniken gibt es im Internet unter www.rems-murr-kliniken.de und in den Social-Media-Kanälen [Facebook](#), [Instagram](#) und [YouTube](#).